

Dezember
2017

Liebe Frau Wendler,
beim Rückblick auf das
Jahr ist mir der Aufent-
halt in der von Ihnen ge-
leiteten Kurzzeitpflege-Station
eine liebe Erinnerung.

Ihr Zusammenwohnen mit all
den wunderbaren Menschen
für uns Hilfsbedürftige hat
mich tief beeindruckt,
und es ist mir ein Bedürf-
nis, Ihnen nochmal Danke
zu sagen.

Am Abschiedstag im März
begleiteten Sie und eine der
Schwestern mich bis zum

Johanniter-Auto, das
mich zur Reha brachte.
Sie winkten hinter dem
anfahrenden Auto.
Das war eine so liebvolle
Geste, ich dachte in den
folgenden, schwierigen Wo-
chen Trost suchend daran
zurück.

Danke!

Für Sie und Ihr "Team"
ganz herzliche Wünsche,
jedem aus der Runde gilt
meine gedachte Umarmung.

Ihre Karin Denkbach

für Sie gesammelt,
getrocknet u. als Weihnachts-
gruß neu zusammengefügt
von Ihrer Karin Denkbach.